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お 知 ら せ 
2025 年 5 月 18 日 

帯広市 

 

5 月 18 日（日）「第 19 回ばんえい十勝オッズパーク杯」（BG2）の結果 
～コマサンエース号がゴール前で力強く後続を振り切り悲願の重賞初制覇！～ 

 
ばんえい十勝で 2025 年 5 月 18 日（日）に行われた「第 19 回ばんえい十勝オッズパーク杯」

（4 歳以上選抜・BG2）は、ゴール前で力強い脚を見せたコマサンエース号が後続を振り切り悲

願の重賞初制覇を飾りました。 

馬場水分 1.7％、4歳以上の前年度収得賞金順で選抜された馬たちにより行われた本レース。

各馬スタートから軽快に飛び出し、第一障害を勢いよく先頭で越えたのはオーシャンウイナー

号。勢いそのままにレースを引っ張ります。中間点あたりでオーシャンウイナー号が一息入れ

マルホンリョウユウ号に先頭が替わりますが、後続も徐々に位置取りを上げていき一団のまま、

やや抜け出したコウテイ号を先頭に第二障害に到達。 

第二障害では最初に仕掛けたコウテイ号を皮切りに後続も一斉に登坂開始。苦戦することな

く先頭でクリアしたのはコウテイ号。コマサンエース号、インビクタ号、マルホンリョウユウ

号と続きます。4 頭横並びで激しい先頭争いのなか、じわじわと前へと出たコマサンエース号

が後続を振り切っての勝利。重賞 18 回目の挑戦にして念願の重賞初制覇を飾りました。 

コマサンエース号を管理する金田勇調教師は「ばんえい十勝オッズパーク杯」をアオノブラ

ック号で制した 2022 年以来 3 度目の勝利、騎乗した金田利貴騎手は初制覇となりました。 

 

記 
 

＜コマサンエース号のプロフィール＞ ※2025年5月18日現在 

生年月日・毛色：2016年6月8日（牡9歳・鹿毛） 

血統  ：父 ケンジュオー  母 クインフェスタ （母父） ホクリュウイチ 

生産者 ：坂井 三智氏 

馬主 ：藤本 かおり氏 

厩舎 ：金田 勇厩舎 

通算成績：175戦27勝（うち重賞1勝） 

 
 

【金田勇調教師のコメント】 
勝つことができてほっとしました。今日はなんとかや

ってくれるのではと期待していました。 
レースぶりは良かったと思います。あまり焦らず行け

たし、その分、障害も苦労せずに越えられたのでしっ

かりゴールまで脚を使えました。 
このレースまでの間、高熱が出て心配することもあり

ましたが頑張ってくれました。 
これまで悔しいレースが続いていたのでどこかで勝

ちたいと思っていたので良かったです。 
今後も今日みたいなレースができると思いますが、ハ

ンデも考えていかなければと思っています。 
騎手がこの馬が若い頃から触って育ててきたことが

自信にも繋がってきたので、これからもそれが続いて

いくと思います。 
9 歳馬ですが、遅咲きで他の馬を追うような形で成長

してきて、トップクラスの馬とも戦えるように実力が

ついてきました。 
これから良いレースをお見せできればと思います。応

援よろしくお願いいたします。 
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     以 上 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
＜報道関係者 各位＞ 

ご多用の折、誠に恐縮ではございますが、ぜひ取材についてご検討の程よろしくお願い申し

上げます。ご不明な点がありましたら以下までご連絡ください。 

ばんえい十勝 広報担当 藤田・中村・髙尾 

〔電話〕帯広競馬場 0155-34-0825㈹  

※火・水曜除く9:30～18:15 ナイター開催日（土・日・月）12:30～21:00 

〔ばんえい十勝公式ホームページ〕https://www.banei-keiba.or.jp/ 

【金田利貴騎手のコメント】 
この馬はいろいろな意味で特別な馬なので、重賞を勝

つことができて本当に嬉しいです。強い馬ばかりの世

代に生まれてなかなか勝てなかったので夢のようで

す。 
雨は好ましくないと思っていましたが、登坂力が使え

る展開になってくれればと思っていたところ、意外と

そのようになってくれたので結果としては良かった

です。 
先頭で行くつもりでしたが意外と行けなくて、強い馬

たちと五分くらいで障害を越えることができればと

思っていましたが、越えてからは垂れることなく歩い

てくれて、本当に強くなったなと感じました。 
レース中はがむしゃらだったので、ゴールしたときに

勝利の確信ができました。 
勝利した瞬間は感慨深かったです。厩務員が駆けつけ

てくれましたが、顔が見られなかったです。 
今日はチャンピオンがいない中で恵まれたというこ

ともあるので、また帰ってきた時にどこまでやれるの

か、そして簡単ではないですがいつかは勝ちたいと思

います。 
この馬も 9 歳ですが衰えを見せていないのでこれから

もまだ楽しみです。 
感染症で休みが長くなってしまった分、白熱したレー

スをお見せできればと思っています。応援よろしくお

願いします。 


